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Where Vacation

Come True
Dreams

Là où vos vacances de 
rêve deviennent réalité
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≈
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aller

At Dreams Resorts & Spas, everything has been carefully designed with the discerning 

traveller in mind. Whether you’re planning a family getaway or a destination wedding, 

it’s hard to imagine a backdrop more perfect than the immaculate beaches and 

state-of-the-art facilities of these high-end resorts, providing extra pampering with 

Unlimited-Luxury®, Preferred Club Privileges and Unlimited Connectivity. 

Aux complexes hôteliers de la chaîne Dreams Resorts & Spas, tout a été conçu dans 

un souci de plaire aux voyageurs les plus avertis. Que vous planifiiez des vacances en 

famille ou un mariage à destination, il est difficile de trouver un décor aussi parfait que 

les plages immaculées et les installations de pointe de ces propriétés haut de gamme, 

qui vous réservent une expérience transcendante grâce aux privilèges du Preferred Club 

et aux formules Unlimited-LuxuryMD et Unlimited Connectivity.

Resorts & Spas
Dreams
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Dreams Dominicus La Romana

Dreams Tulum Resort & Spa



Mexico is a world of contrasting elements with enough going on to keep everyone 
entertained. Experience the warm breeze, sapphire seas and lush green mountains of 
Pacific gems like Vallarta-Nayarit, Huatulco and Los Cabos, or the white sands, Mayan 
ruins and coral reefs of their Caribbean counterparts, Cancun, Riviera Maya and Cozumel.

Le Mexique est un monde d’éléments contrastants où une multitude de possibilités permet à 
tout le monde de se divertir. Laissez-vous émerveiller par les vents chauds, la mer saphir et les 
montagnes vertes luxuriantes d’endroits sublimes comme Vallarta-Nayarit, Huatulco et Los Cabos 
sur la côte du Pacifique; ou encore par le sable blanc, les ruines mayas et les récifs coralliens de 
destinations incontournables telles que Cancún, Riviera Maya et Cozumel sur la côte antillaise.
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MAJESTIC IN Mexico

MAJESTUEUX  Mexique
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This all-suites resort on idyllic Playa Mujeres enjoys miles of white sand and a breathtaking tropical setting. 
With complimentary greens fees and access to the Greg Norman-designed Playa Mujeres Golf Course, it’s the 
perfect place to master your swing. Other highlights include a Temazcal ceremony and a waterpark for all ages. 

Composé uniquement de suites, ce complexe hôtelier est situé à Playa Mujeres, une région idyllique au décor 
tropical époustouflant qui s’étend sur de nombreux kilomètres de plage de sable blanc. Il n’y pas meilleur 
endroit pour parfaire sa technique au golf, puisque les droits de jeu au magnifique parcours de Playa Mujeres 
conçu par Greg Norman sont offerts gratuitement. La cérémonie du Temazcal et le parc aquatique pour tous 
les âges sont d’autres faits saillants dignes de mention.

Resorts | Complexes

• �Dreams Huatulco  
Resort & Spa

• �Dreams Los Cabos  
Suites Golf Resort & Spa

• �Dreams Playa Mujeres  
Golf & Spa Resort

• �Dreams Puerto Aventuras 
Resort & Spa

• �Dreams Riviera Cancun 
Resort & Spa

• �Dreams Sands Cancun 
Resort & Spa

• �Dreams Tulum  
Resort & Spa

• �Dreams Villamagna  
Nuevo Vallarta 

our pick ≈ notre choix

Dreams Playa Mujeres 
Golf & Spa Resort

Dreams Playa Mujeres Golf & Spa Resort
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Beyond the sugar-white sands of Punta Cana, the action of Puerto Plata and the 
historical ruins of Santo Domingo is La Romana, where visitors can laze on the beach, 
tee off at its world-class golf courses, snorkel off the nearby islands of Saona and 
Catalina, or explore Altos de Chavon, a replica of a medieval Mediterranean village.

Outre les plages poudreuses de Punta Cana, l’ambiance animée de Puerto Plata et 
les ruines historiques de Santo Domingo, les vacanciers peuvent fixer leur choix 
sur La Romana pour se détendre sur une plage, parfaire leur élan sur un parcours 
de golf de renom, pratiquer la plongée en apnée près des îles Saona et Catalina 
ou explorer Altos de Chavón, une réplique d’un village médiéval méditerranéen.
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DELUXE IN THE DOMINICAN REPUBLIC

RICHE RÉPUBLIQUE DOMINICAINE

This resort boasts an Italian-style setting with unique architecture, beautifully manicured 
gardens and enchanting decor reminiscent of a seaside paradise in the Mediterranean. With a 
PADI scuba diving centre, a championship golf course nearby and plenty of other activities to 
choose from, you can do as much or as little as you like before retreating to your luxurious suite.  

Ce complexe hôtelier d’inspiration italienne se démarque par son architecture unique, ses jardins 
impeccables et son décor enchanteur qui rappelle un paradis méditerranéen en bordure de mer. 
Avec un centre de plongée sous-marine PADI, un parcours de golf de niveau championnat à 
proximité et une foule d’autres activités parmi lesquelles choisir, à vous de décider si vous faites 
aussi peu que possible ou tout ce qui s’offre à vous avant de regagner votre somptueuse suite.

Resorts | Complexes

• �Dreams Dominicus  
La Romana

• �Dreams La Romana 
Resort & Spa

• �Dreams Palm Beach 
Resort & Spa

• �Dreams Punta Cana 
Resort & Spa

our pick ≈ notre choix

Dreams Dominicus La Romana

Dreams Dominicus  
La Romana



Costa Rica holds some of the world’s most fascinating natural wonders, including untouched 
beaches, lush rainforests, therapeutic hot springs and diverse wildlife. Its off-the-beaten-path 
setting is perfect for hiking, surfing and zip lining, but this volcano-studded country is also a 
great place to simply unwind on the beach and experience the true meaning of pura vida.

Le Costa Rica abrite quelques-unes des merveilles naturelles les plus fascinantes du 
monde, incluant des plages vierges, des forêts tropicales luxuriantes, des sources thermales 
thérapeutiques et une faune diversifiée. Son caractère hors des sentiers battus en fait une 
destination idéale pour la randonnée, le surf et les parcours de tyroliennes, mais ce pays parsemé 
de volcans est tout autant propice à la détente sur une plage et au style de vie pura vida.
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CHIC IN costa rica

CHIC costa rica
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Set on a sandy beach in the heart of nature, this upscale and sustainable property offers lavish rooms,  
the ultimate in pampering at Dreams Spa by Pevonia®, no-limit à la carte dining and the largest pool in the 
Guanacaste region. It’s also the ideal base from which to explore the ecological gems Costa Rica is known for. 

Située sur une plage sablonneuse au cœur de la nature, cette propriété haut de gamme et durable propose 
des chambres somptueuses, ce qui se fait de mieux en matière de soins au Dreams Spa by PevoniaMD, un 
nombre illimité de repas dans les restaurants à la carte et la plus grande piscine de la région de Guanacaste. 
L’emplacement de choix du complexe en fait aussi un excellent point de départ pour partir à la découverte 
des trésors écologiques qui font la renommée du Costa Rica.

our pick ≈ notre choix

Dreams Las Mareas Costa Rica

Dreams Las Mareas 
Costa Rica
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Panama’s sun-kissed beaches, diverse ecosystem and famous Canal offer the ideal blend of 
fun and discovery at the crossroads of North and South America. Alternate between days 
at the beach, close encounters with nature in tropical jungles and a visit to the futuristic 
capital, Panama City, whose towering high-rises dominate the impressive skyline.

Where
to go
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POSH IN PANAMA

PRÉCIEUX PANAMA

Set on Playa Bonita, this resort offers ocean-view accommodations, a fine wine cellar, access 
to a stunning golf course at Tucán Country Club and a complimentary shuttle to the historic 
district of Panama City, in addition to the vacation essentials included in the Defined Delights™ 
program, like free WiFi, unlimited gourmet dining and exciting entertainment.

La clientèle de ce complexe situé à Playa Bonita peut profiter des hébergements avec vue  
sur la mer, d’une cave à vin remarquable, de l’accès au magnifique parcours de golf du  
Tucán Country Club et d’un service de navette pour se rendre dans le quartier historique de 
Panamá, en plus des privilèges inclus dans le programme Defined DelightsMC, dont l’accès au 
réseau WiFi, des repas gastronomiques à volonté et des divertissements des plus palpitants.

our pick ≈ notre choix

Les plages ensoleillées du Panama, l’écosystème diversifié et le célèbre canal constituent un 
mélange parfait pour des divertissements et découvertes au carrefour de l’Amérique du Nord et 
du Sud. Prévoyez des journées à la plage, des excursions pour explorer les jungles tropicales et 
une visite de la capitale futuriste, Panamá, dont les gratte-ciel imposants dominent l’horizon.

Dreams Delight Playa Bonita Panama 

Dreams Delight  
Playa Bonita Panama 
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Conditions apply. Conditions applicables.
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Book your vacation package  

by July 31 and save up to $400  

in resort coupons. Kids also stay  

& eat FREE! Plus earn 3,000 Bonus 

Aeroplan® Miles per couple.

Obtenez jusqu’à 400 $ en coupons 

d'hôtel et profitez du séjour et des repas 

GRATUITS pour les enfants en réservant 

un forfait vacances d’ici le 31 juillet.  

De plus, accumulez 3 000 milles-bonis 

AéroplanMD par couple. 

vacancesaircanada.com

Enjoy our many non-stop flights or take 
advantage of convenient connectors from 
64 Canadian cities.

Profitez de nos nombreux vols sans escale 
ou vols de correspondance pratiques depuis 
64 villes canadiennes. 


